

Realizan seminario “Cielo, Patrimonio de Atacama” en Vallenar

Atacama posee un potencial enorme para la observación astronómica, no hay duda de aquello, Y así quedó refrendado tras la realización de un interesante seminario denominado “Cielo, patrimonio de Atacama” el que fue convocado por la Municipalidad de Vallenar, el Gobierno Regional de Atacama y La Fundación Cielos de Chile, en donde además participaron niños y niñas de distintos establecimientos educacionales de la comuna.

En dicho encuentro el alcalde, Armando Flores Jiménez, expuso sobre un ambicioso proyecto de recambio de la totalidad de las luminarias públicas de la comuna con el fin de hacerse cargo de la contaminación lumínica, situación que afecta a los observatorios astronómicos ubicados en las cercanías de la ciudad, los cuales además están desarrollando nuevos proyectos de infraestructura científica y que posicionarán a Vallenar como una de las comunas con

los cielos más privilegiados para desarrollar la astronomía, y de manera conjunta, el astroturismo y una gran multiplicidad de actividades económicas vinculadas a este rubro.

Al respecto el alcalde Flores, en su intervención, expuso sobre la transformación de la iluminación de su comuna, ajustándola a la normativa vigente y permitiendo, dicho sea de paso, el ahorro por parte del municipio de cerca de 500 millones pesos anuales, recursos que

pueden ser invertidos en otras necesidades de la comuna.

En el seminario “Cielo, Patrimonio de Atacama” tuvo una destacada participación la Fundación Cielos de Chile, la cual se hizo presente con la ponencia “Norma Lumínica actualizada en Chile y el convenio con la Municipalidad de Vallenar” a cargo de su directora ejecutiva Daniela González Espinoza, quien se mostró muy contenta con la respuesta, especialmente de estudiantes de la comuna



ESTUDIANTES DE VALLENAR PARTICIPARON EN LA JORNADA.

que estuvieron presentes y que participaron activamente con sus preguntas durante el seminario, indicando que “Quere-

mos que Vallenar se desarrolle a raíz de esta gran recurso y patrimonio que son los cielos oscuros”.